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会 長 挨 拶 

故金正司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんこんにちは、大雪になりまし

た。岐阜市内で 30～40ｃｍ、私の故

郷の丹後では 150ｃｍもの久しぶりの

大雪となりました。過去、丹後地方で

は最高記録が 3ｍ、私が中学 2 年生の

時だったと思います。家の中から外に

出ることができず、学校も何週間も休

校でした。私は今でも雪が降ると早起

きをして雪かきにいそしみ、雪で活力

を頂いています。 
さて、本日はクラブアッセンブリー

の時間で会長の時間を少し頂いてお

りますので、半年間のクラブ活動を振

り返り、これからの岐阜中ロータリー

の活性化を皆さんと一緒に考えたい

と思います。第一に会員増強の問題で

す。5 名の予定が現状では成果がでて

おりません。それぞれ各自のお力添え

も大切ですが、増強の為の計画を委員

会で具体的に練り込みグループで活

動することも一案だと思います。基本

的にはクラブに活力があるかを問わ

れると思いますが！ 中ロータリーク

ラブに入ってよかったと期待を裏切

らない内容が必要です。第二に例会出

席も例年地区最下位を続けています

が、クラブメンバーの意識向上以外に

成果を上げることは不可能です。メン

バーである限り、自クラブは 60％以上

を意識することが大切です。メイキャ

ップを合わせれば 80％以上は可能で

あると考えます。第三に社会奉仕活動

について、たずさえの森・青少年育成

の為の出前講座等、各委員長さんの活

躍が中心であることをお忘れないよ

うにしていただきたいと思います。い

ずれに致しましても後半期における

各委員長さんの活躍に期待します。最

後にクラブアッセンブリーやクラブ

フォーラムのあり方を全員で考えて

いきたいと思います。ありがとうござ

いました。 

委員会報告 

会員増強・退会防止委員会 
安藤元一委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 

年初、増強 5 名を目標に掲げました

が、現在新会員 0 という状態です。後

期に向けて是非とも新会員を迎えた

いと考えておりますので、ご協力いた

だきますようお願いします。 
幹事報告 

馬場秀幸幹事 

 
 
 

 
 
 
 

第９４９回 

平成２３年１月１８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席] 会員総数34名 
(出席免除1名) 
本日出席22名 64.71％ 
[行事]  

クラブアッセンブリー 

担当 幹事 
 

第９５０回 

平成２３年１月２５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]クラブフォーラム 

委員会報告 

担当 副幹事

第９５１回 

平成２３年２月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]会員卓話(6) 

担当 宮地正直会員 
柴田和夫会員 

平成23年1月25日(火) 
第950 回例会 第872 号 

2010-11 RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」「好意と友情を深める例会づくり」 
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ポリオ撲滅 2011 年新春チャリテ

ィコンサートのチケットが届いてい

ます。ご希望の方は申し出ください。 
開催日時：平成 23 年 2 月 4 日(金)  

午後 6 時 15 分開演 
場所：名古屋電気文化会館 

ザ・コンサートホール 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
加藤一誠君 
今年も家族全員が集ってくれまし

た。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

卓 話 
卓 話：『私の職業』 

卓話者： 故金正司会員 

 

※卓話はホームページの卓話集へ掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


